

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa karena atas segala rahmat dan karunia-Nya yang telah melimpahkan petunjuk, bimbingan dan kekuatan kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat tersusun sebagaimana mestinya.

Skripsi ini berjudul “Efektifitas Pembelajaran Biologi dengan Menggunakan Metode Pembelajaran Kooperatif Tipe *Word Square* Pada Materi Pokok Invertebrata Di Kelas X SMA Negeri 1 Silaen Tahun Pembelajaran 2013/2014” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si. selaku Rektor UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc. Ph.D. selaku Dekan FMIPA, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, MS, M.Sc. selaku Pembantu Dekan I FMIPA, Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si. selaku Ketua Jurusan Biologi, Bapak Drs. Lazuardi, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Akademik dan penulis juga menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih yang setulusnya kepada Ibu Dra. Riwayati, M.Si. selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran serta motivasi yang kuat kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Adriana Y. D. Lbn. Gaol, M.Kes., Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si., Bapak Drs. Djongken Simamora, M.Pd. sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai jurusan biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Rudol Drs. Hasonangan Silaen, MM sebagai kepala sekolah, Bapak Drs. Jonny Pardede selaku PKS 1, Bapak Benny H. Siagian, S.Pd., M.Si. sebagai guru biologi di SMA Negeri 1 Silaen yang telah membantu selama penelitian ini dan kepada siswa kelas X-2 SMA Negeri 1 Silaen sebagai objek penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih yang sebesar- besarnya kepada kedua orangtua tercinta Alm. Marusel Gultom dan Hotnida Sirait dan Opung tercinta Jenti Sidabutar yang tiada henti mendoakan, mendukung, memberi semangat, baik secara moril dan material sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Serta buat abangku tercinta Mario Gultom, Rebiman Gultom, kakakku tercinta Rendina Gultom dan semua Inang Uda dan Udaku dan semua sepupu-pupu atas doa dan dukungan baik moril maupun materil, serta semangat yang terus diberikan kepada penulis untuk dapat menyelesaikan skripsi ini, kepada sahabat-sahabat terbaikku Ellinora, Putri, Eva dan Morita dan tidak lupa juga buat seluruh teman seperjuangan BIO dik B 2010 “BIBEH” dan seluruh pihak yang membantu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 5 September 2014

Penulis,

Rianti Gultom
Nim. 4103141065

THE
Character Building
UNIVERSITY